

**MATANE** :—Une de mes amies qui marchait avec une béquille depuis dix-huit mois a été guérie pendant un pèlerinage qu'elle a fait à Sainte-Anne de la Pointe-au-Père. Un de mes filleuls, âgé de quatre mois, a été guéri d'un rhume qui le fatiguait depuis sa naissance. Un petit enfant âgé de quatre ans, a été aussi guéri de plaies qui lui couvraient la tête. La bonne sainte Anne a ramené à la santé une de ses sœurs dangereusement malade. *Une abonnée*.—**ST-JOSEPH D'ELY** : J'ai été guéri d'un ulcère au côté après avoir invoqué sainte Anne. Mille actions-de grâces. *Elie Roussy*.—**AMQUI** : Mon enfant guéri d'un mal qui lui couvrait la tête et mon mari d'un mal de tête qui le faisait souffrir depuis plusieurs années. *E. Pineau*.—**STE-LUCE** : Je demande bien pardon à la bonne sainte Anne d'avoir négligé de faire publier plus tôt dans son *Messageur* la profonde reconnaissance qui je lui dois pour plusieurs faveurs obtenues par sa puissante intercession. *Mme. C. S. G.*—**BIC** : Sainte Anne a guéri ma petite fille d'un mal d'yeux qui la faisait souffrir depuis quelque temps. Elle m'a guérie moi-même d'un mal semblable. *Mme Joseph Bernard*.—**CAPUCINS** : J'avais promis, à la bonne sainte Anne, il y a deux ans, que, si elle me guérissait d'une maladie dont j'étais atteinte depuis vingt ans, je ferais insérer cette faveur dans le *Messageur*. Je fus de suite soulagée, et peu à peu je devins bien. Depuis ce temps j'ai toujours retardé à accomplir ma promesse. Cet été, le 3 juillet, en revenant de l'église, je fis une chute de voiture et me fracturai un genou. Je promis denouve au qu'aussitôt après ma guérison, je ferais insérer cette nouvelle grâce due à la grande protectrice de tant de malheureux. Mais lorsque j'eus mieux, la négligence me fit encore négliger ce devoir et je tombai de nouveau sur le même genou, ce qui m'obligea de rester sans travailler.